
Уважаемые участники и организаторы Pharmtech & Ingredients 2019! 

 

От себя лично и от имени Ассоциации Российских фармацевтических 

производителей приветствую Вас в Москве. Поздравляю с началом 21-й 

Международной выставки оборудования, сырья и технологий для 

фармацевтического производства.  

Надеюсь, что нынешняя выставка, как и ранее, 

станет площадкой для обмена профессиональным 

опытом, установления полезных контактов между 

научными организациями, корпорациями и 

предприятиями, а также позволит создать 

дополнительные условия для привлечения 

инвестиционных ресурсов к перспективным 

проектам, в том числе при международном 

сотрудничестве.  

Сегодня можно с уверенностью сказать, что 

проект занял своё заслуженное место на выставочном 

рынке России. Выставка входит в число крупнейших 

мировых площадок в сфере фармацевтического 

производства, здравоохранения и бизнеса.  

География участников расширяется, а их число 

с каждым годом растёт.  Более 400 компаний из 30 стран мира собрались здесь, 

чтобы обменяться актуальной информацией о тенденциях развития 

фармацевтического рынка, поделиться своими знаниями, и представить продукцию 

и услуги. Важно, что в центре Вашего внимания будут такие вопросы, как 

строительство новых заводов, обновление оборудования и расширение 

ассортимента выпускаемой продукции. Среди российских производителей немало 

предприятий, у которых уровень оснащения, системы организации производства и 

контроля качества находятся на уровне мировых стандартов. Отрадно, что в рамках 

выставки особое внимание уделяется сырью, упаковке, лабораторному 

оборудованию и производству лекарственных средств.   

Уверен, что в рамках выставки будут найдены ответы на многие вопросы, 

которые волнуют бизнес и граждан наших стран. 

Особенно интересным обещает быть обмен опытом среди коллег 

фармпроизводителей. Это даёт возможность всесторонне обсудить самые 

актуальные темы, изучить лучшие деловые практики, поделиться опытом, 

установить новые контакты. Такая потребность очевидна. Трудности, которые 

испытывает современная фарма, подталкивают к поиску современных решений.  

Хотелось бы выразить благодарность организаторам и крупнейшим 

профессиональным объединениям за неоценимый вклад в развитие отрасли. 

Желаю Вам интересных дискуссий, успешных плодотворных прорывных 

идей и ярких впечатлений. 

 
Генеральный директор Ассоциации  

российских фармацевтических 

производителей В.А. Дмитриев 

 
 


